

## MEDIENINFORMATION

### VfL Hitzhusen erhält Starter-Paket der landesweiten Initiative „Kein Kind ohne Sport!“

Hitzhusen, den 24.03.2023

Mit dem VfL Hitzhusen wurde ein weiterer Sportverein aus dem Kreissportverband Segeberg von der Sportjugend Schleswig-Holstein und der Schleswig-Holstein Netz AG mit einem Starter-Paket der landesweiten Initiative „Kein Kind ohne Sport!“ ausgezeichnet. Das Paket erhielt der VfL im Rahmen seines Judotrainings für Kinder von sjsh-Referent Phillip Portwich, Malte Peinkenkamp (Kommunalmanager der Schleswig-Holstein Netz AG) und Christian Detlof (stellvertretender Geschäftsführer des Kreissportverbandes Segeberg).

Bereits seit zehn Jahren werden die Starter-Pakete der sjsh mit Unterstützung der Schleswig-Holstein Netz AG an Sportvereine im gesamten Land verliehen, die sich sozial im Kinder- und Jugendsport engagieren. Mit ihnen können die unterstützten Vereine ihr Engagement stärken und in ihrem kommunalen Umfeld darauf aufmerksam machen. Die Pakete im Gesamtwert von 450,- Euro bestehen aus einem zweckgebundenen Zuschuss, Trainingsmaterialien sowie einem Aus- und Fortbildungsgutschein. Unter anderem bei der Bewältigung finanzieller Hürden sowie bei der Integration und Inklusion junger Sportlerinnen und Sportler stellen die Starter-Pakete eine hilfreiche Förderung dar. Im Laufe der Jahre wurden insgesamt bereits über 350 dieser Starter-Pakete verliehen.

## Seite 2

Beim VfL Hitzhusen hat die Kinder- und Jugendarbeit im Sport einen hohen Stellenwert. Deshalb ist es dem Vereinsvorstand und den Übungsleiter\*innen besonders wichtig, dass alle interessierten jungen Menschen aus der Umgebung eine Sportmöglichkeit erhalten, unabhängig von ihren persönlichen Voraussetzungen und Vorerfahrungen mit Sport. Die neugegründete Judo-Sparte erfreut sich riesiger Beliebtheit! Nachdem im Januar die Trainingszeiten ausgeweitet wurden, wird im nächsten Schritt für mehr als 30 Kinder der Judo-Pass beim Deutschen Judo-Bund angefordert werden, um die Kinder zusätzlich für diesen Sport zu motivieren. Der Judo-Pass ist der persönliche Mitgliedsausweis für alle Judoka, die im Deutschen Judo-Bund organisiert sind. In ihm sind alle wichtigen Daten des Judoka erfasst und er begleitet ihn ein Judoleben lang. Der Pass dient als Nachweis über bestandene Prüfungen, Teilnahme an Lehrgängen und ist für alle offiziellen Turniere Voraussetzung. Neben der Judosparte erfreut sich aktuell auch der Kinder-Basketball als Sportmöglichkeit einer hoher Beliebtheit, welches ein weiterer Beleg für die tolle Jugendarbeit im VfL Hitzhusen ist.

Die Initiative „Kein Kind ohne Sport!“ ist eine von der Sportjugend Schleswig-Holstein im Landessportverband und ihren Mitgliedsorganisationen gestartete, landesweite Informations- und Vernetzungskampagne. Seit ihrer Gründung im Jahr 2010 steht sie unter der Schirmherrschaft des schleswig-holsteinischen Innenministeriums. Mit der Initiative sollen Sportvereine beim Aufbau regionaler Projekte unterstützt werden, um mehr Kindern und Jugendlichen den Zugang in den organisierten Sport zu ermöglichen. Ebenso spielt die Wertschätzung für die Engagierten in den jeweiligen Vereinen und Verbänden eine zentrale Rolle. Deshalb stärkt das soziale Engagement der Schleswig-Holstein Netz AG mit den geförderten Starter-Paketen und dem unterstützten Netzwerk der Botschafterinnen und Botschafter die Initiative „Kein Kind ohne Sport!“.

### **Ihr Ansprechpartner:**

Phillip Portwich, Telefon: 0431/6486-138, E-Mail: [phillip.portwich@sportjugend-sh.de](mailto:phillip.portwich@sportjugend-sh.de)